

## **Kia ora whanau (significa Hola familia en maori el idioma oficial)**

Deseando que la gracia, amor y paz del Señor siga inundando sus corazones los saludamos y abrazamos fuertemente.

Hace ya un año y medio que por gracia del Señor y sus oraciones estamos siendo sostenidos en este lugar maravilloso, Todavía extrañando nuestras raíces, cultura, los congresos, reuniones especiales, etc pero agradecidos al Señor por todo lo que nos permite vivir y lo que no también.

Hemos recibido en nuestro domicilio el certificado de nacimiento de Dulce Paz asique ahora nos queda juntar el dinero para viajar a Wellington y poder hacer su pasaporte. Gracias por sus oraciones! 🍷

### **Adaptación y servicio**

Han pasado muchas cosas este último tiempo pero no quisiéramos desanimarlos, imaginamos que en todos lados es igual con la diferencia que algunos estan en su zona de confort o entorno y nosotros no, jeje, pero Dios es Dios y no hay nada imposible para Él 🙏👉

Fede sigue en recuperación y tratamiento por el accidente de su mano, sigue con certificado médico y todavía no saben cuando le darán el alta. Esto hizo que Gisse tuviera que conseguir un trabajo de mayor carga horaria para poder cubrir las necesidades de la familia ya que aquí el ACC (es como la ART en Argentina) le cubre solo el 80% del sueldo. Gracias por sus oraciones Dios sigue mostrando que Él nos trajo y El se encargará de sostenernos! 🙏

Seguimos teniendo estudios Bíblicos cada 15 días y congregándonos en la iglesia "Unlimited ". Realmente es preciosa esta congregación y disfrutamos cada servicio. Dulce comenzó a participar del tiempo de Escuela Bíblica con niños de 1 a 3 años, al mismo grupo donde va Allegra. A Isabella la pasaron al grupo de niños de 7 a 12 años; y Timo va a la escolita bíblica de 4 a 6 años.

Dios siempre nos envia personas para hablarles de El, y su propósito con la humanidad asique nuestra casa es el lugar de encuentro para estas charlas y ministraciones.

Muchas veces queremos hacer más cosas para el Señor o para las personas cuando uno ve la necesidad porque fuimos formados así pero estamos aprendiendo a esperar

los tiempos de Dios y sus indicaciones; mientras tanto vamos conociendo mas de esta cultura y costumbres, conociendo a la gente, como andan y viven, etc. Es tan distinto a como uno viene acostumbrado que realmente debemos tomar este tiempo para ser certeros y fructíferos. Desde que llegamos hemos estado sirviendo casi a tiempo completo con todo lo que esto requiere y significa, tanto en la iglesia latina como en la iglesia kiwi y desde que Fede se accidento tuvimos que hacer un freno como familia, primero para animarnos y fortalecernos entre nosotros, acompañar a Fede, luego para transitar y vivir este proceso nuevo y encontrarle el propósito del para qué (parecía que todavía no terminábamos un proceso y ya estábamos en otro nuevo) y por último para reorganizarnos. Damos gracias a Dios y sus oraciones porque nos sostuvieron, sabíamos que no estábamos solos aunque debíamos vivir solos este proceso. Hasta aquí la mano de Jehová nos ha sostenido 🙏

Dios ha contestado motivos que estaban en la lista de oración y queremos contarles:

1) Hemos avanzado bastante con el idioma, pero como esto es una escuela seguiremos aprendiendo aún más. Los niños ya hay palabras que no se acuerdan o no saben cómo se dice en español 🤔 todo al revés nuestro pero así son los niños, esponjas.

2) Hemos comenzado a devolver dinero que nos habían prestado para alquilar. 🙏

Seguimos confiando en que Dios responderá cada petición 🙏

Nuestros hijos van muy bien en la escuela, la última reunión de informes nos dieron una devolución preciosa las maestras, son muy amados y sin dudas tienen algo especial (dicen las maestras) reflejan a Cristo y por eso le damos la Gloria a El! 🙏

Tuvimos la oportunidad de tener la visita de nuestros padres espirituales en casa y que además son nuestros papás de sangre, Norma y Ricardo Saavedra. Fue un tiempo de refrigerio, de ministración, de compartir la Biblia, charlas, risas, tantas cosas lindas que lo único que podemos decir Gracias Señor! 🙏 Solo Dios sabe de que tienen necesidad sus hijos.

Gracias por ser parte de este proyecto orando y ofrendando. Gracias por pensar en nosotros. Gracias por cada mensajito que nos envían por WhatsApp o Facebook. Gracias por interesarse y tener carga por nosotros. Gracias por ser parte de la extensión del Evangelio a todo el 🌍

El cumpleaños de Fede.



Allegra y Dulce en su escolita Biblica



Isabella.



Timoteo



Tiempo de calidad en familia



Unlimited Church



## **Motivos de Oración**

- Por nuestra familia (nuestro matrimonio e hijos)
- Por el idioma.
- Por nuestra economía
- Para que pronto podamos viajar a Wellington hacer el pasaporte de Dulce
- Para que pronto podamos tener la documentación que necesitamos aquí para ser reconocidos como ministros de la Asambleas Nueva Zelanda
- Por un despertar del Espíritu Santo al cuerpo de Cristo.
- Para que Dios traiga convicción de pecado al cuerpo de Cristo.
- Por gracia y unción para hacer lo que tenemos que hacer.
- Para que Dios quite del medio todo lo que frena el mover y las manifestaciones del Espíritu.
- Por herramientas, estrategias y recursos para llevar a cabo lo que Dios nos pide.

\*Por depósito o transferencia en Banco Santander Río Cta. Cte. Suc.055 N°1255/7 a nombre de **Unión de las Asambleas de Dios, CBU 07 200 557 - 20 000 000 125 572**, CUIT 30-53803502-1

**IMPORTANTE A TENER EN CUENTA:** Para que su ofrenda sea enviada, por favor, avisar por teléfono al Departamento Nacional de Misiones +549 11 2793 9630 o por mail a [recibos@dnmargentina.org](mailto:recibos@dnmargentina.org), con copia a [gisselasvdr@gmail.com](mailto:gisselasvdr@gmail.com)

Nuestro celulares para comunicarse con nosotros son:

Gisse +549 299 6100267

Fede +549 2392 625164 solo por WhatsApp porque ya tenemos un chip de acá